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2016 01 23 / Заявление участника / Entry Form
	Город / City, country
	

	Марка автомобиля / Car model
	

	Государственный номер / Licence plate No.
	

	Водитель имя, фамилия
Entrant name and surname
	

	Kontaktai: telefonas, e-paštas
Phone, e-mail
	

	Дата pождения водителя, адрес
Date of birth, Street address
	

	Член экипажа имя, фамилия
Crew member name and surname
	

	Член экипажа имя, фамилия

Crew member name and surname
	

	Член экипажа имя, фамилия

Crew member name and surname
	

	Член экипажа имя, фамилия

Crew member name and surname
	


Пожалуйста, зарегистрировать наш экипаж на мероприятие "4x4 пропаганда / Land Rover", которая состоится в 2016 году. 23 января. Это заявление являетса гарантом нашего участвия на мероприятие. Подписывая это заявление Я, водитель автомобиля, принимаю весь риск и ответственость и отказываюсь от всяких претензиях организатору в связи с поломкой и аварией маего транспортного средства, ранения и смертельнего исхода членов экипажа. Обесчаю, что во время мероприятия мое поведение несоздаст опасности для других участников и организаторов и жизни местного населения, здоровья, усчерба имущества  и окружающей природной среды.
Please register our crew in the event „4x4 propaganda / Land Rover“, to be held in 2016 m. 23d. of January. This application provides my crew participation and entry fee.   By signing this application I, the driver of the car, take full participation in the event risk and responsibility and renounce any claims against the organizers of vehicle, which I am driving failure, accident, crew injury or death.  I promise that during this event my behavior will not put at risk  other participants, organizers and event area locals life, health, property and the natural environment.

	Водитель

имя, фамилия 
	подпись

дата

(подписываетса во время регистрации)


Начало приема заявлений / Opening date for entries:   

2016-01-04
Время / Time: 15:00
Конец приема заявлений / The entry closing date:: 
             2016-01-23
Время / Time: 10:00

Прием заявок / Applications sent to: arnas@bekelesfiesta.lt
Информация о регистрации / Information about registration +370 698 11001 (RU), +370 685 61222 (EN)
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